

INAMU entrega reconocimiento a Directora del Periódico Heredia por Siempre

Reconocimiento al aporte de las Mujeres Cultoras



El día 08 de Marzo, en el marco de la celebración de Día Internacional de la Mujer, el INAMU (Instituto Nacional de la Mujer), brindó un reconocimiento a las Mujeres Cultoras que aportan al Patrimonio Intangible del país.

Los reconocimientos llegaron a las provincias de Limón, Guanacaste, Cartago y Heredia, para mí ha sido un gran honor y una gran satisfacción que el trabajo que realizamos en Heredia haya sido galardonado con este reconocimiento.

Pero a pesar de estar dirigido específicamente a reconocer el trabajo de las mujeres cultoras, este reconocimiento debe y es compartido por todos los que conformamos esta familia.

Nuestro agradecimiento sincero a Dios que nos permite trabajar día a día.

A Don Ricardo Rodríguez Director de la Casa de la Cultura de Heredia, quien desde un inicio ha creído en nosotros y permanentemente nos continúa apoyando.

A mis colegas, escritores y compañeros que con sus artículos y recopilación folclórica e histórica le dan vida a nuestro medio, ustedes son la sangre que mantiene vivo nuestro corazón.

A nuestros lectores ya que nos debemos a ustedes.

A nuestros patrocinadores sin su apoyo económico no podríamos continuar laborando. A quienes están detrás del telón: distribuidores y pregoneros, compañeros de diseño y a los trabajadores de la imprenta. Este reconocimiento es de ustedes por su trabajo y apoyo a la divulgación del acervo cultural.

Iniciamos con grandes ilusiones y ahora estamos locamente enamorados de este esfuerzo, gracias a

todas y todos... Hoy estamos escribiendo una nueva página en la recuperación de la historia Herediana.
Ruth Torres - Directora

El ser parte del equipo de apoyo en este medio de comunicación, representa un valor fundamental en mi crecimiento como profesional en especial por los temas que aquí se trabajan, así como el valor agregado que da a su información basado en la ética y la verdad pilares del periodismo serio.

Hoy nos debemos sentir orgullosos y orgullosas que existan propuestas comunicativas como esta, que cumplen con el objetivo de edificar y hacer consciencia mediante el uso adecuado de la palabra. "El éxito no es más que un cúmulo de experiencias reunidas en función de un objetivo claro"

Felicidades con aprecio sincero.

Dr. Jhonny Mejías Mejías - Periodista



NO HAGAS PLANES PEQUEÑOS YA QUE NO TIENES LA CAPACIDAD DE ESTIMULAR LAS ALMAS DE LAS PERSONAS

Anónimo

Escribir en los diferentes medios que mi amiga Ruth Torres tiene siempre entre manos es para mí un honor.

Ruth nunca hace planes pequeños, sus proyectos son grandes, incitadores contagiosos, eso hace que yo por ejemplo, la admire como mujer, como trabajadora persistente y luchadora.

Ruth tiene alguna magia, es la constancia, ella es una hormiga gigante que nos arrastra a todos los que participamos en sus periódicos, sin pensar.

Su trabajo es y será siempre una muestra del esfuerzo y cariño que ella le pone a las cosas.

Gracias por invitarme a escribir para este medio Herediano.

Marlen Ramirez - Periodista

Recientemente en una celebración cultural en nuestra provincia, el afamado escritor y crítico nacional don Alberto Cañas afirmó que ninguna provincia del país tenía tantos escritores, para que la estuvieran piropeando, como Heredia; eso es cierto porque a todos los que nos gusta escribir, la tenemos como tópicos de atracción principal: por su belleza, su calor maternal y su añeja historia. Por otra parte también es verdad que en nuestro medio existen muy pocos mecenas que ayuden a difundir la obra escrita. Por ello al aparecer Ruth Torres con su periódico "Heredia por siempre- su historia y sus tradiciones-" nos ofrece, sin ningún interés más que la difusión cultural, un oasis sobre el cual verter nuestras recias tintas. No solo por ello, sino por mucho más razones Ruth se merece el homenaje recibido y muchos, muchos otros más.

Eduardo Villalobos Yaranela - Escritor



"Es muy gratificante para un equipo de trabajo como el nuestro (Heredia Por Siempre), recibir un reconocimiento nacional como el que nos ha hecho merecedor el INAMU recientemente. Eso lo estimula a uno a seguir adelante y continuar comunicándonos con un público tan selecto como el herediano y todos nuestros lectores. Sin duda alguna, ello nos compromete a redoblar esfuerzos, para extender por muchos años más y con mucha más entereza nuestra labor informativa."

Luis Fernando Zumbado - Folclorista y Escritor



Durante estos años en que el periódico Heredia por siempre ha estado circulando, para mí ha sido muy grato ya que aparte de poder publicitar mis cuentos he encontrado mucha ayuda sobre la verdadera historia de lo heredianos que estaba quizás olvidada en el tiempo para mí y muchos buenos lectores, felicidades por obtener el reconocimiento del Inamu.

Lilliam Ocampo - Gestora Cultural

"Felicitamos a nuestra amiga Ruth Torres Montero por su merecido reconocimiento por parte del Instituto Nacional de la Mujer, como una de las mujeres cultoras de la República de Costa Rica, entre otros aportes en especial por su labor por medio del periódico "Heredia por siempre", como medio de difusión de la idiosincrasia herediana.

Para nosotros ha sido realmente un honor poder compartir reseñas de la historia nacional, pero ante todo de la historia de Heredia, pequeño pueblo que como una naciente de agua, su legado ha sido y es como un caudaloso y ancho río, que recorre no solo nuestra amada Patria, sino también fuera de sus fronteras. Muchas gracias amiga, por habernos abierto ésta hermosa oportunidad cultural y recorrer junto a usted y bajo su guía esta gran aventura! Dios y María Santísima le bendigan."

Erick Bougarin - Historiador y Presidente de la Asociación de Historia de Heredia

